
6 Pièces

208 m²

Réf. 7838

1 480 000 €

Nice
Maison à vendre (06000)
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Perché  dans  un  écrin  de  verdure,  cette  villa  d'exception  de  208  m²

Déploie ses lignes épurées face à une vue saisissante, Mêlant mer azur

et collines verdoyantes, à seulement 12' du centre de nice. l'éLégance

de  ses  volumes  s'exprime  Dès  l'entré,  avec  une  vaste  pièce  de  vie

baigné de lumière,  où les baies vitrées s'effacent,  pour laisser  place à

une  fusion  parfaite  entre  intérieur  et  extérieur.  Chaque  recoin  invite  à

l'évasion.  l'espace  piscine  à  Débordement,  entouré  de  verdure

luxuriante semble se confondre dans le paysage, créant un espace de

Détente privilégié. Une grande suite parentale ...

Perched  in  a  green  setting,  this  exceptional  208 sqm villa  displays  its  clean  lines

facing a striking view, combining azure sea and green hills, just 12' from the center

of  nice.  The  elegance  of  its  volumes  is  expressed  from the  entrance,  with  a  vast

living room bathed in light, where the bay windows fade away, to make way for a

perfect fusion between interior and exterior. Every corner invites you to escape. The

infinity pool area, surrounded by lush greenery, seems to blend into the landscape,

creating a privileged relaxation area. A large independent master suite opens onto a

private ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

Contacter l'agence
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